



# 立野

練馬区立立野小学校

平成28年 11月号

<http://www.tateno-e.nerima-kyo.ed.jp>

## 「タテノンピック」

校長 池上 育志

二学期より体育的活動としてタテノンピックを金曜日の20分休み(2校時と3校時の間の休み時間)に始めました。具体的には・鬼遊び・綱引き・長縄跳び・アスレチック・表現運動・ボール投げを各学年が週毎にローテーションしながら行っていくこととしました。どの学年も一回ずつ終えた先日の朝礼時に、子供たちにどのような思いでいるかをたずねました。タテノンピックについては1,2年生はほとんどの子が肯定。3,4年生が半分くらい、5,6年生は少数でした。続いて、各運動毎でたずねたところ、表現運動が5,6割という以外は何の学年もほとんどの子供たちが運動自体は楽しかったと受け入れてくれていました。特にボール投げ、鬼遊びはほとんどの子供たちが挙手していました。



先月下旬より各運動について2回目の実施となりました。表現運動は音楽会の体育館使用の関係で校庭で跳躍系の運動として実施します。タテノンピックは、今年度から東京都教育委員会の指定をいただいておりますアクティブライフ実践校、オリンピック・パラリンピック教育推進校、練馬区教育委員会教育課題研究指定校(体育・健康教育)としての一つの取り組みとして、本校で計画して実践に移した活動です。今後も例年通り、持久走やなわとび月間も行って参ります。

また、体育の授業改善を図る授業研究も各回毎に講師の大学教授の方々に指導を頂きながら本日6回を終えたところです。

来月の学校だよりでは例年通り、学力・体力についての今年度の調査の結果を載せる予定ですが、投げる力についてはまだまだ大きな課題があります。タテノンピックで行っている運動には、それぞれの運動毎に子供たちが伸ばしていくことができる運動能力へのねらいをもって実施しています。それぞれの運動の実施も6週間に一度では、きっかけに過ぎませんが、可能なことは普段の休み時間などにも取り入れて行ければと模索しております。

9月号でもお知らせいたしましたが、今月29日(火)午後、アトランタオリンピックにバスケットボールで出場された萩原美樹子氏の講演会を開催いたします。保護者の皆様も参観可能ですので、ご都合のつく方は是非、担任までお知らせください。

今後も健康教育の推進、体力向上を図りながら、将来に向けて豊かなスポーツライフの実践に向けた取り組みを進めてまいります。

